

Fecha 26.03.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

La culpa de Othón Cortés

Aclarado como está el homicidio de Luis Donald Colosio y con el asesino purgando su condena, el retorcimiento de las investigaciones a cargo del tercer fiscal especial, Pablo Chapa Bezanilla, dejó una secuela de daños y víctimas que sigue impune.

Lo más desgarrador es que se le pudrió la existencia al falso "segundo tirador", Othón Cortés Vázquez, el ex lavacoches en el PRI de Tijuana que padeció 18 meses un injusto encierro en Almoloya.

Este hombre, a la fecha, continúa no solamente privado de sus derechos políticos (el IFE le exige copia certificada de las 65 mil fojas del expediente para darle su credencial de elector), sino además la Suprema Corte lo sentenció a pagar... 18 millones de pesos. ¿Por el asesinato? Desde luego no.

A Othón se le ocurrió demandar a la Procuraduría General de la República por el drama que le provocó Chapa Bezanilla y *perdió* el caso!, quedando a deber "las costas" de su lógico reclamo.

Ninguna reforma en materia de justicia vale mientras los encarcelados que resultan inocentes merezcan sólo un vil "usted disculpe...".

cmarin@milenio.com

